

Landesmuseum Schloss Gottorf

Schloss Gottorf ist eines der bedeutendsten Bauten in Schleswig-Holstein. In über 800 Jahren bekam es durch zahlreiche Umbauten sein heutiges Gesicht.

Nun soll das in Schloss Gottorf beheimatete Museum neu strukturiert und an den, im 17. Jahrhundert gebauten, Ostflügel des heutigen Landesmuseums soll nun ein neuer, moderner Eingangsbereich angebaut werden.

Diese Umbaumaßnahme ist notwendig, da jahrelang unterlassene Investitionen dazu geführt haben, dass der Aufbau des Museums nicht mehr den Anforderungen an ein modernes Museum entspricht. Als das bedeutendste Museum in Schleswig-Holstein ist es daher unabdingbar, dass eine Umgestaltung vorgenommen wird, um das Museum barrierefrei zu gestalten, Besuchern aller Altersgruppen das passende Programm zu bieten und die zahlreichen Exponate optimal darstellen zu können.

Zusätzlich zu den Umbaumaßnahmen innerhalb des bestehenden Teils von Schloss Gottorf ist auch ein Anbau nötig, um einen zentralen Eingangsbereich mit Restaurant und Shop und einen Rundgang zu ermöglichen.

Für uns als Junge Union Rendsburg-Eckernförde ist klar, dass Denkmalschutz nicht nur den Erhalt der einzigartigen Architektur von Schloss Gottorf bedeutet, sondern vor allem der Zweck des Gebäudes erhalten werden muss. Auch wenn Schloss Gottorf über die Jahrhunderte äußerst unterschiedlich genutzt wurde, begrüßen wir die derzeitige Nutzung als Museum und wollen diese erhalten!

Somit fordert die Junge Union Schleswig-Holsteinden Umbau wie vorhergehend beschrieben durchzuführen.

Darüberhinaus freuen wir uns über die immense finanzielle Unterstützung seitens des Bundes und sind davon überzeugt, dass der geplante Neubau die Zukunft von Schloss Gottorf sichert.